

Foto: Especi

Los cuerpos fueron hallados en dos predios de Ocoyoacac.

## **EDOMEX**

## Van 14 cuerpos hallados en fosas ilegales

POR DALILA RAMÍREZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

TOLUCA.— La Fiscalía del Estado de México confirmó que los restos humanos localizados en fosas clandestinas ubicadas en dos predios de Ocoyoacac pertenecen a 14 víctimas.

El fiscal estatal, José Luis Cervantes Martínez, detalló que 13 de los cuerpos son de hombres y uno de mujer, quienes, de acuerdo con la hipótesis, serían narcomenudistas o personas con tiendas para vender drogas y al no estar del lado de los intereses para asumir el control de la célula responsable fueron asesinados.

Indicó que los responsables son presuntos integrantes de una célula del CJNG, quienes ya fueron detenidos la semana pasada y les habrían dado la ubicación del sitio; además, explicó que también se ubicó el sitio en donde los privaban de la vida.

"Fueron asegurados con motivo de una investigación que originalmente apuntaba al robo de vehículo, esta célula también es responsable de la agresión a policías de Lerma... la hipótesis que tenemos y robustecemos con elementos que tenemos de investigación, es que eran narcomenudistas, tenían tienditas de droga y que al no estar del lado de sus intereses para asumir control, fueron privados de la vida", dijo.